

La mayor manifestación que vio Canarias

Ahora sí.

Cuando la cabecera de la manifestación estaba en Santa Ana, la cola todavía se encontraba en San Bernardo

La calle se quedó pequeña para acoger a los 300.000 grancanarios que reivindicaron la Universidad plena

Más de trescientas mil personas, según observadores periodísticos y fuentes de los organizadores y de la Policía Municipal, participaron ayer en la manifestación de apoyo a los proyectos de

Ley de Reordenación Universitaria de Canarias, promovidos por el Cabildo Insular y la Comisión Promotora de Iniciativa Legislativa Popular, organización que también convocó la manifes-

tación de ayer. Al grito de «Universidad: Ahora, sí», los grancanarios tomaron pacíficamente las calles de la ciudad en defensa de las dos iniciativas legislativas que debatirá próximamente el Par-

lamento de Canarias. La cola de la manifestación no pudo llegar hasta la plaza de Santa Ana antes de que la concentración se disolviera, sobre las 9.30 de la noche de ayer.

Redacción

Las Palmas de Gran Canaria

Sobre las nueve de la noche la cabecera había hecho la entrada oficial en la plaza de Santa Ana y apoyada por el servicio de orden de la manifestación y agentes de la Policía Municipal, que abrían camino entre los miles de personas que ya llenaban la plaza, se acercaron hasta la entrada del Ayuntamiento, en donde la corporación en pleno esperaba la llegada de la manifestación.

El presidente de la Comisión Promotora, Antonio Marrero, dio lectura al denominado «Manifiesto de Santa Ana», en el que señaló que «ahora la reivindicación universitaria de Las Palmas no puede ser burlada», y el alcalde de la ciudad, José Vicente León, destacó que había que seguir luchando para conseguir el objetivo.

Desbordadas las previsiones

A la misma hora en que el servicio de orden y la Policía Municipal abrían paso a la cabecera oficial de la manifestación en la plaza de Santa Ana, los últimos manifestantes en salir de la plaza de la Constitución se encontraba a la altura de la gasolinera de CEPESA al principio del Paseo de Tomás Morales.

Veinte minutos después, cuando por los laterales de la plaza de Santa Ana cientos de personas regresaban a sus casas después de haber cubierto todo el recorrido, los últimos manifestantes se encontraban a la altura del edificio Humiaga, en la calle 1º de Mayo, sin haber podido alcanzar siquiera la sede de la Presidencia del Gobierno regional en Las Palmas, en San Bernardo.

Las previsiones más optimistas de los organizadores de la manifestación, habían sido desbordadas por la amplia participación ciudadana que, aunque al principio había llegado con algo de retraso y se había colocado a lo largo de Tomás Morales a esperar el paso de la cabecera de la manifestación, después respondió por encima de lo esperado.

La calle se quedó pequeña

Las calles se hicieron pequeñas. Los manifestantes no podían seguir adelante hacia Santa Ana, a pesar de que de la plaza iban saliendo personas que ya habían llegado ante el viejo consistorio de esta capital.

Los jóvenes danzaban al ritmo de la canción de Sindo Saaavedra para airear su reivindicación.



La cabecera de la manifestación llega al Cabildo. Al fondo el globo marca la Plaza de la Constitución de la que todavía no habían salido gran número de manifestantes

Los jóvenes danzaban al ritmo de la canción de Sindo Saaavedra para airear su reivindicación. Los menos jóvenes, seguían las consignas que repetían los megáfonos de los

organizadores y las asociaciones que se sumaron a la convocatoria.

Muchas personas no pudieron llegar a cruzar la autovía del centro para adentrarse en

las primeras calles de Vegueta, pero tuvieron la suerte de llegar hasta la plaza de Cairasco

y la Alameda de Colón. Otros muchos tuvieron que conformarse con disolverse a partir de San Bernardo.

Pero la plaza era pequeña para dar cabida a esta multitud que pedía a gritos, bailaba y cantaba reivindicando la reordenación universitaria regional y que todos los centros universitarios de Gran Canaria se integren en la Universidad de Las Palmas.

Dudas iniciales

La manifestación comenzó con algo de retraso sobre el horario previsto. Los organizadores dudaron algunos momentos en echar a andar la manifestación, mientras los ciudadanos se agolpaban a lo largo del Paseo Tomás Morales, entre la plaza de la Constitución y el Cabildo Insular, a la espera de que la cabeza iniciara su andadura.

Después de unos minutos de discusión, los organizadores decidieron iniciar la marcha y a las ocho de la tarde, en la terraza del Cabildo, Antonio Marrero y Carmelo Artilles pronunciaban sendos discursos. Gran parte de los manifestantes todavía no habían tenido la oportunidad de ponerse en marcha desde la plaza de la Constitución.

A las 8.30 de la noche, los promotores de la convocatoria estaban en el palacete de San Bernardo entrevistándose con Lorenzo Olarte que recibía el manifiesto «con una sonrisa de oreja a oreja». En ese mismo momento, los últimos manifestantes salían de la plaza de la Constitución e iniciaban su camino por Tomás Morales.

Entrada emocionante

A las 8.45 de la noche, los coches que precedían a la manifestación llegaban entre un ulular de sirenas a la plaza de Santa Ana. Miles de personas, que habían decidido adelantarse a la cabecera de la manifestación, llenaban ya la plaza de Santa Ana, mientras que la pancarta que portaban los convocantes pasaba a la altura del Gabinete Literario, entidad que hace ya muchos años dio cobijo a las primeras asambleas en las que se reivindicó, por vez primera, la creación de la Universidad de Las Palmas.

Al entrar la cabecera en Santa Ana se vivieron los momentos más emocionantes. Aplausos de los presentes y el pasodoble «Islas Canarias» que tocaba la banda de Guayedra, llenaba el aire de reiteradas reivindicaciones: «Universidad: Ahora, sí».

Si sus ojos tienen más de 40 años...

...no fuerce su vista. Refuércela con soluciones Essilor. La respuesta transparente para ver bien a todas las distancias. Sin esfuerzo.



ALPHA
Relaje su vista. Los cristales Alpha de Essilor le permiten ver con toda normalidad, de cerca y de lejos. Con sólo subir o bajar la mirada.

Sus ojos de bolsillo. Para ver de cerca correctamente: los cristales Delta de Essilor. Porque agrandan el campo de visión. Y si lo prefiere, puede escoger el diseño de montura "Media Luna" que está muy de moda.



DELTA
VARILUX
De buen ver. El especial diseño gradual, sin líneas divisorias de los cristales Varilux de Essilor, rejuvenece su imagen personal.

Venga a contarnos su vista a:



LAS PALMAS

Han elaborado la información de la manifestación reivindicativa de la Universidad de Las Palmas los siguientes redactores y fotógrafos:

- Vicente Guerra
- Angeles Horna
- Fátima Martín
- José M. Vargas
- Marisol Ayala
- Cándido Quesada
- Adolfo Marrero
- José Luis González